



# 第21回定期大会成功かちとる



**12月ダイ改阻止闘争を突破口に  
分割・民営化体制見直し攻撃  
に反撃しよう 大会2日の報告**

第二回定期大会二日目は、冒頭、来賓として障福労・佐藤委員長、結柴杉並区議會議員よりあいさつを受けたのち、一日目の議事を引き継ぎ、一九九四年度予算(案)、規約・規則の改正を提起を受け質疑応答に入った。

質疑の中で出た主なものは…

## 会場問題

・貨物時短・動乗勤改悪攻撃に対して、貨物協議会の中で運動を開催してきた。日貨労・貨鉄

労が大筋妥結という中、八・三〇貨物集会は成功したが、ストを打たなかつたのは残念、基地統廃合攻撃に対しどう闘つてい

くのか? (新小岩)

・支部として基地の存在の危機を感じる。今年は貨物の年だ。ストで闘つて自分たちの職場を守る。(佐倉)

・県議会において一・一年半後に開通するとされている、東西線乗り入れの関係により直通運転となり、現在の西船橋折り返しがスルー運転となる。これによつて西船橋のホーム要員がどうなるのか? 又、折り返しからスルーになる乗務員の行路等も

含め労働条件がいつ頃出されるのか? (総武)

・今次、津田沼売店、長浦売店、佐原ソバ店の廃止提案につき、働いている者がいついかなる場所に配属されるのか直前までわからない。長浦も九月いっぱいと言っていたが、その後のことは一切わからない。売店・J.C等では突然異動させられるとそれが現実だ。又、稻毛し喫茶は店内改装で一ヶ月閉店となり、この間の勤務だが一・三日交代で各店舗を回されるというが起つている。何らかの抵抗

が起つて取り組みを行なうべきだ。(館山・勝浦)

・気動車のハンドル訓練(転換教育)が行なわれたが、支部では現在五〇代の組合員が七名いる。当面二名の補充ということであろうが、駅・売店を含め運

## 統一地方選では組織内候補擁立を決定!

**水野正美** 動労千葉執行委員(勝浦市)  
**中江昌夫** 動労千葉顧問(船橋市)

**中野委員長**  
総括答弁要旨

②十二・三ダイ改に表れている合理化攻撃は、JR体制の新たな反動的再編であり、向こうも分割・民営化の破綻、また資本

3年先をみすえて戦略的に対抗していくことだ。③社会党の路線的転向は全国の労組も苦悩している。のままにしたら、労働者自身が小沢路線に組織されかねない。階級意識を解体する攻撃だ。それに変わる労働者の党、階級的労働運動の復権が必要だ。九・一八から開始されたものを固め、連合をひっくり返していく。④統一地方選は基地統廃合反対闘争と結合して勝浦市議選に水野執行委員をたてる。

今年1年どういう立場でたたかっていくのかということを述べたい。①強制配転と五五才原則出向の問題について、運転士が足りないので、ライセンスをもつた動労千葉の運転士を売店などにおいたまま、必死で運転士を搔き集めようとしている。ここにJR自身の矛盾と脆弱性が表れている。また、出向先がないということで、五五才出向問題もJR全社で問題になつてきている。これは重大な労働条件の変更であり、団交を強化しなければならない。

主義經濟の崩壊のなかで労使関係や賃金体系を全部変えてくるという攻撃のなかでかけている。だから全体像をみきわめ、25

# 千葉労働者20年大会決意表明

今大会にも、多数の被解雇者が発言された。「動労千葉の名の方々が結集し決意と現状報告をけがきないように」、「大会が開催されました。

全解雇者の奪還は、動労千葉全組合員の悲願です。

大会に結集した全解雇者の日頃の苦闘を思い、そして被解雇者がJR本隊の鬱いを自らのもとにしてきたからこそ、今日の活動労千葉の鬱いの団結が打ち鍛えられてきたと言える。

(オモテからつづく)  
が基本だ。(木更津)

・国鉄はJRとなつて八年間、強制配転者がまだ「塩漬け」、職年数のトップとなつてている。

転手有資格者から登用すること再度、配転者の生の声を聞き、

## 檄電・メッセージおどさないました

【県内労組等】  
・千葉県労組会議長・栗田忠宏・千葉県交通運輸労働組合協議会議長・遠山平治・連輸労連千葉県連合会執行委員長・鈴木宏・全日本通輸労働組合千葉支部執行委員長・鈴木宏・九十九里鉄道労働組合・坂東公人・スラブ労働組合・キッコーマン労働組合執行委員長・天野克美・千葉交通労働組合執行委員長・井上元三・全水道千葉県水道労働組合中央執行委員長・半沢勝男・千葉県教職員組合中央執行委員長・和山友美・日東交通労働組合・キンク光観バス労働組合・千葉中央バス労働組合・新京成電鉄労働組合・川崎製鉄千葉労働組合・全通信労働組合千葉地区本部執行委員長・栗田忠宏・全農林千葉県事務所・情報労連・全電通千葉県支部執行委員長・床枝英治・千葉県労働者福祉協議会会长・成毛篠吉・千葉県労働者福祉センター理事長・成毛篠吉・全労済千葉県本部理事・坂口鐵男・生活共同組合千葉県労働者住宅協会理事長・糟谷一・千葉県労働金庫本店営業部長・豊富福司

【議員】  
・社会党千葉県本部委員長・小岩井道・社会党県議会幹事長・山口守穂・衆院議院議員・大木正吾・参議院議員・赤桐操・参議院議員・糸久八重子・前衆議院議員・小川国彦・千葉県議会議員・加瀬申一・千葉県議会議員・北角虎男・中田実

【学者・弁護士】  
・早稻田大学教授・佐藤昭夫・早稲田大学・渡寛基・弁護士・吉峰啓晴  
【県外支援・共闘団体】  
・勤労西日本北陸支部・出口威・東京東部労働組合・全日本山労働組合・高根TSD医療労働組合・国労小倉地区闘争団日豊オルケ班・全国一般長崎連帯支部・北富士忍草母の会・全額西実行委員会代表世話人・永井満・部落解放同盟準備会・婦人民主クラブ・全國協議会代表・西村綾子・婦人民主クラブ・全國協議会千葉文部・北陸労組交流センター・東大阪労組交流センター・第3回連絡会議・全国沖縄青年委員会委員長・新城峯子

【順不同・敬称略】



まで働く労働条件確立の鬱いを強化すべきだ。(館山)

・今後五五才到達者が増えていく。要員補充・新採補充を重要課題として取り組むべきだ。又、と目の前に戦争政策が出てきて貨物では五五才以上でも乗務員は残れるが、地上勤も残れるようにしてほしい。(新小岩)

・貨物の場合、五五才到達者の賃金は六〇%あるいは七〇%と

いう形での出向条件となる。ズト生活資金の算定について考

えてもらいたい。(佐倉)

・出向者の組合費の納入方法に

・九月一日幕張では、車輪添削作業において右手の指を切断するという事故が発生している。

機械導入における安全面からの問題も指摘されている。それは

一旦は見学に行つた浦和電車区で使用しているドイツ製の機械

が入ることが決まりながら、川崎重工製が安いということで変わってしまったというのが、新しい機械が入った経過だ。

京成でも川崎重工製を使つていてるが、車輪の固さが違う。安

全面からいつてドイツ製の方がいいといつのが担当している者

の意見だ。(幕張)

・自衛隊PKO、ルアンダではフランス軍が撤退する中で、自衛隊自身が紛争のなかに入つていくなど、戦時体制がはつきり

課題として取り組むべきだ。又、と目の前に戦争政策が出てきて

貨物では五五才以上でも乗務員は残れるが、地上勤も残れるよ

うにしてほしい。(新小岩)

・先頭になつて作つている。物販においても社会党を支持する労組に対する対応等が出てくると

考えられる。(総武)

・貨物の場合、五五才到達者の賃金は六〇%あるいは七〇%と

いう形での出向条件となる。ズト生活資金の算定について考

えてもらいたい。(佐倉)

・出向者の組合費の納入方法に

・九月一日幕張では、車輪添削作業において右手の指を切断するという事故が発生している。

機械導入における安全面からの問題も指摘されている。それは

一旦は見学に行つた浦和電車区で使用しているドイツ製の機械

が入ることが決まりながら、川

崎重工製が安いということで変わってしまったというのが、新

しい機械が入った経過だ。

京成でも川崎重工製を使つていてるが、車輪の固さが違う。安

全面からいつてドイツ製の方がいいといつのが担当している者

の意見だ。(幕張)

候補の必勝を勝ちとこう!

・自衛隊PKO、ルアンダではフランス軍が撤退する中で、自衛隊自身が紛争のなかに入つていて、来春に行なわれる統一地方選挙について、第一次推

候補として別表の通り発表が

あつた。とりわけ本部より勝浦

市議選にうつてでることとなつた、水野正美動労総連合委員長

は、「動労千葉精神をもつて全

力あげて闘い抜く。何として

民の声を背負つて築きあげてい

た。

・ストライキ権一票投票

・大蔵省の活動として葛飾地区の国鉄闘争支援会議を月一回行な

ついている。又、東京東部交流セ

ンターの仲間と連帯し共に闘い

を積みあげてきた。(新小岩)

・全国にはばたこう方針の下、

七月十五日、津田沼・京葉・總武合同で県下地域集会を成功させた。(津田沼)

・朝鮮侵略戦争前夜とも言える

状況の中、問われているのは

五五才到達者が来年から増え

ていく。五五才原則出向とい

うことで、勤務先も労働条件もわか

らないまま出向か退職前提休職(A・Bコース)を選べとい

は近くとも千葉、あとは東京に選択を迫つてきている。出向先

は近くも千葉、あわせてからいつて、労働者の党といふことについて、なつてしまふことからいつて、労働者

の意見だ。社会党に変わる労働条件を作らなければならぬ。具体的には近づく

かという考え方になる。六〇才いか。(佐倉)

## 尚・高令者問題

・五五才到達者が来年から増え

いいといふ。五五才原則出向とい

うことで、勤務先も労働条件もわか

らないまま出向か退職前提休職

(A・Bコース)を選べとい

は近くとも千葉、あとは東京に選択を迫つてきている。出向先

は近くも千葉、あわせてからいつて、労働者の党といふことについて、なつてしまふことからいつて、労働者

の意見だ。社会党に変わる労働条件を作らなければならぬ。具体的には近づく

かという考え方になる。六〇才いか。(佐倉)

## 九五統一地方選・組織内候補

・三「ダイ改」阻止闘争へ、組織の総力をあげて闘い抜こう!

・「分割・民営化」体制の見直し攻撃そのものである。(貨物